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Die Technische Kommission, bestehend aus den Herren Derivaz, Magnusson, Nikitine, Nikolenkov und mir, traf 
sich sporadisch per Videokonferenz. Herr Catzeflis, der Mitglied war, bat aus persönlichen Gründen darum, 
ersetzt zu werden. Herr Derivaz, der in der Szene gut bekannt ist, ersetzte ihn. Als ausgebildeter Jurist wird er 
uns in rechtlicher und reglementarischer Hinsicht gut beraten können.  
 

Offizielle Wettkämpfe der FSB 
Alle Wettbewerbe konnten mit Ausnahme des festival du bridge Suisse und des Damencups durchgeführt 
werden. Die Teilnahme war im Allgemeinen schwach, was nicht überraschend ist. Einige anerkannte Turniere 
wurden abgesagt, andere wurden auf eine Sitzung (anstelle von 2) geändert, wir sind gezwungen, die 
Klassierungskriterien zu ändern, insbesondere für die ErstseriespielerInnen, um uns an die neue Situation 
anzupassen, da weniger rote (und auch grüne) Punkte verteilt wurden, und das ist der Trend der letzten Jahre. 
Wir haben die 4. Liga angepasst, indem wir die Mannschaften in kleinere Gruppen zusammengefasst haben, 
um Reisen zu vermeiden. Dies war der Wunsch der durchgeführten Umfrage, und wir werden nach dem 
Turnier noch eine Umfrage durchführen, um die Meinung der betroffenen Spieler und Spielerinnen zu erfahren. 
Die Preisverleihung findet zu Beginn des Turniers am Nachmittag statt. 
 

Online-Turniere (Online) 
Aufgrund mangelnden Interesses bieten wir keine Aktivitäten an. Unsere Mitglieder, die am Online-Spielen 
interessiert sind, finden viele Möglichkeiten, um daran teilzunehmen. Wir müssen realistisch sein und sehen, 
dass sich die Zukunft in diese Richtung entwickeln wird, zum Nachteil unserer Vereine. Die National-
mannschaften nehmen an verschiedenen Aktivitäten teil: Turniere (Senioren), von der EBL organisiertes 
Training (Damen), organisierte Matches (Mixed und Open). 
 

Klassierung 
Ab dem 01.07.2023 wird ein neues System eingeführt, wir sind flexibel bei der Benennung der 
ErstseriespielerInnen und werden das neue Ranking am Ende der neuen Saison anwenden. Die Titel für die 
Jahreswertung werden wieder vergeben. (Dies war in den vergangenen Jahren nicht der Fall). 
 

Neue Regeln 
Dasselbe wird ab der neuen Saison verfügbar sein und angewendet werden. 
 

Internationale Turniere 
Wieder ein erfolgreiches Jahr und viele sehr gute Ergebnisse. Das Open Team belegte den ersten Platz bei 
zwei amerikanischen Meisterschaften und der südamerikanischen Meisterschaft, zu der sie als Weltmeister 
eingeladen waren, sowie den zweiten Platz bei der Interclub-Europameisterschaft. Herr Zimmermann 
sponserte die Teilnahme von 12 Schweizer Teams an den Europameisterschaften "Winter Games" in Tignes, 
ein grosser Erfolg! Sponsoring wird auch für die offiziellen Teams organisiert, die an den offenen 
Europameisterschaften in Strassburg zum Trainieren teilnehmen werden. Ich danke Herrn Zimmermann für 
seine Grosszügigkeit.  
Eine grosse Neuigkeit: Die EBL und die WBF testen den Ersatz der Bidding-Boxen durch Tablets (ähnlich wie 
das Lizitieren in BBO). Es scheint, dass sich die Zukunft in diese Richtung bewegt. 
 

Unterricht  
Wir haben ein neues Projekt zur Integration von Bridge in die Schule, das dem französischen Modell folgt. 
Dieses Projekt entstand auf Initiative von Frau Teresa Guillaume, Lehrerin am CSVR Cercle scolaire de Val-de-
Ruz, mit der Unterstützung des französischen Bridgeverbands. Ich möchte Frau Guillaume herzlich für ihre 
Arbeit und ihr Engagement in diesem Projekt danken, das uns sehr am Herzen liegt. 
Ein zweiter Kurs für Bridge-Lehrerinnen und -Lehrer ist für den Herbst in Zürich geplant. 
 
 
Ich möchte mich bei allen Freiwilligen bedanken, die im FSB und natürlich in den verschiedenen Clubs 
mithelfen, unser edles Spiel am Laufen zu halten, und ich lade Sie ein, sich weiterhin an den angebotenen 
Aktivitäten zu beteiligen.  
 
Bern, den 24. Juni 2023 


